



PFADFINDERSCHAFT ST. GEORG
SCHELLENBERG



Nach zwei Jahren Pause laden wir, die Pfadfinder Schellenberg,

Euch am kommenden Sonntag,

den **20. März 2022,**

von **11.00-13.00** Uhr

recht herzlich zum



Suppentag

ins **Pfadihaus** ein.

Der Erlös Eurer Spenden kommt auch dieses Jahr wieder vollumfänglich einem Projekt von Bischof Kräutler zugute. Die Pandemie, von der die ganze Welt immer noch heimgesucht wird, hat besonders arme Familien getroffen und sie noch ärmer gemacht. Daher hat Bischof Kräutler sich dazu entschlossen, diesen Familien durch Lebensmittelkörbe aus dem ärgsten Elend und Leid zu helfen, was dank den Spenden für seine Projekte möglich ist.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!

